

6. Epistolar

Brief von Johann Andreas von Kraut an August Hermann Francke.

Kraut, Johann Andreas von

Berlin, 04.01.1716

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Dec 24. Jan Day 1716.

Professoren, in folgender,

Mein inderer Lehrer Christen
professor und Pastor

Professor und Pastor

Beschaffung: wünsch bei diesem Jahr
 und wolle von unmittelbarem Bezug des
 höchsten vorkommenden und höchsten Zustand
 eines solchen Zustandes in diesem Jahre
 wünsch und gottwohlgefälligen von
 wünschung sich selbst für den höchsten
 der höchsten wünsch abgeben, so wie
 alle die actionen, Chiffre und wünsch
 und die wünschung, die wünschung, die
 wünschung und wünschung und wünschung
 wünschung und wünschung und wünschung

Contrafact von innumerable Folgen etc

Stoffen wie auch in dreyerley Art

Friend Lilius wrote in English

anerkennen und gott wohlgefällig zu sein

[illegible]

das hiesige reichlich abgesehen, für Bayern

all the actions, Chaffaz and Courmes

and I hope is perfectly safe. I am very much
I am very much

floring and circumspice and Mrs. W. B. B.

Wollen sich für den Selbstwiderstand!

Handwritten text, likely bleed-through from the reverse side of the page.

B.

Meine affäre sind insonder Campagne
so sehr leicht gemacht, als ich nicht mehr
da mit einem die Lebenszeit nicht wenig
Zustand bringe, was auf die Lebenszeit
dr. h. h. viel contribuiert hat. da die selbsten
andere sehr wertvoll sind, so auch ich
Obrigkeit sehr sehr anzuwenden - ganz
nicht bei der Beförderung für alle
gute Tugenden, so die meisten sehr gut
wissen zu setzen verbunden, und
dann auch in der selben Hofmann die der
Beyung da absehe

174

Monfréu
Monfréu Traucke
professeur et docteur
en théologie et pasteur
à l'église de St Nicolas
à Halle -
Traucke